

Sujet : [!! SPAM] [INTERNET] Observation : enquête publique concernant la Centrale agrisolaire de Berrac

De :

Date : 13/10/2022 15:28

Pour : pref-berrac@gers.gouv.fr

**Merci de respecter mon anonymat
adresse @] lors de la publication de mes observations sur
votre site Internet.**

Maman d'une jeune agricultrice, je soutiens le projet agri-territorial de centrale solaire de Berrac pour les raisons suivantes :

1- L'implantation d'une filière PPAM en Lomagne gersoise :

Il me semble important pour des jeunes qui s'installent, de diversifier leurs productions. Pourquoi pas grâce aux plantes aromatiques et médicinales, dont la filière est en fort développement en France , en Occitanie, et on l'espère dans le Gers ?

En effet, la diversification des productions est essentielle pour s'adapter au changement climatique, en développant des solutions agronomiques alternatives.

Néanmoins, l'implantation de nouvelles cultures nécessite la présence localement, d'une filière qui assure, la mise à disposition des outils de récolte, de transformation et de commercialisation.

Ce projet pourrait prétendre à assurer la mutualisation de ces outils, permettant ainsi une meilleure maîtrise des coûts de production à tous ceux qui désireraient s'investir dans la mise en place de ces nouvelles cultures s'inscrivant dans une nouvelle dynamique agricole locale, soucieuse de répondre aux attentes sociétales.

2- La mise en place de panneaux photovoltaïques :

Dans le contexte actuel, je ne peux qu'être favorable au développement d'une énergie renouvelable, qui certes, n'est pas parfaite, mais qui constitue néanmoins une alternative aux énergies fossiles.